

山之口中学校だより

平成30年5月30日
教頭 原田 政文

新年度が始まって2ヶ月が過ぎようとしています。家庭訪問や検診・生徒総会・各種テストなどあわただしい時期ではありましたが、それぞれが自覚した行動をとったり、努力したりするなど集団としても個人としても成果を残したのではないかと思います。なかなか結果を残すことができなかつた人は、今後、さらに努力していきましょう。6月は都城地区中学校総合体育大会が各種目開催されます。各部活動ともその大会に向けて一生懸命に取り組んでいます。裏面に各競技の日程等を載せてます。後援会以外の方々ももしご都合よろしければ、応援のほどよろしくお願ひいたします。

【生徒総会】

5月18日に生徒総会が行われました。生徒は、〈礼儀面・委員会活動・ボランティア活動〉について4回の学級討議を重ね、総会に臨みました。生徒会役員・各委員会の専門委員・学級役員を主にまとまりのある生徒総会でした。次は決定したことを行動に移すことが求められます。一人一人がやるべきことを成し遂げて、生徒会活動を盛り上げていきましょう。

【生徒会スローガン】
他校の手本となる学校
～自主的に行動できる生徒～



【女子バレー霧島盆地大会で優勝！】



5月13日（日）の霧島盆地大会で山之口中の女子バレー部が見事優勝しました。この大会は、都城近郊はもとより西諸県や鹿児島北東部も参加している大会で全32チーム集まつたようです。その中の頂点ですからすごいことです。そこで勝ち得た自信と力でまずは、地区大会を勝ち抜いてほしいと思います。

【チヨボラやりました！】

次の文の1行のうちの1文字だけを集めると、ある言葉ができます。それはどんな言葉でしょう親子で考えてみてください。

あなたに伝えたい
何より大切な
言葉がある
互いの心と心が
つながり合う 感謝の言葉

5月19日（土）の朝に生徒会役員の呼びかけかけであじさい公園の清掃活動を行いました。部活動生を主に約80名の生徒が集まってくれました。あじさい公園にたくさん的人が来てくれるといいですね。

